



EL PODER TRANSFORMADOR DEL CAMBIO



*“Instrúyanse, porque tendremos necesidad de toda vuestra inteligencia.
Agítense, porque tendremos necesidad de todo vuestro entusiasmo.
Organícense, porque tendremos necesidad de toda vuestra fuerza.”*

Antonio Gramsci

En este momento de inminentes transformaciones en nuestro país, la palabra **CAMBIO** se convierte en la posibilidad presente y futura de lograr lo que durante años hemos pedido a gritos en las calles.

El 20 de julio inicia una nueva legislatura que debe trabajar por este cambio, pues las promesas de empleo y bondades para el pueblo colombiano que se “consensuaron” con el modelo neoliberal en el mundo del trabajo claramente no se cumplieron, por el contrario, favorecieron la precarización, la informalidad, los TLC, abarataron el costo de la mano de obra, ampliaron la jornada laboral, desestructuraron la organización sindical y los instrumentos de defensa de los derechos de los trabajadores.

A partir de hoy está en juego la oportunidad de materializar y dar garantías de vida digna al pueblo colombiano, pues **la Reforma a la Salud, la Reforma Laboral y la Reforma Pensional** son el resultado de una movilización con reivindicaciones de las fuerzas sociales que se involucraron en los temas del Estado para favorecer los derechos de las mayorías populares.

Sumado a ellas, se presentará la Reforma Educativa que pretende disminuir la brecha que creció ostensiblemente en la pandemia del Covid-19 y la Reforma Constitucional al SGP para financiar todo lo que se pretende lograr con las otras reformas, con el ánimo de financiar, ampliar, modernizar y brindar mayores garantías en todos los niveles educativos; pero vemos con asombro como se aprueba el **Proyecto de Bonos Escolares, propuesta nefasta** de figuras uribistas que busca trasladar los recursos de la educación pública al sector privado mercantilizando la educación, negando la posibilidad de consolidarla como un derecho fundamental.

Tenemos mucho que aprender, luchar y recorrer, si queremos cambios reales debemos caminar con pasos firmes con el llamado a la unidad como pilar fundamental para la consolidación del cambio en favor de las inmensas mayorías que han reclamado vivir libres y sin miedo.

Vamos por la construcción del poder popular y un sistema de vida que da libertades, derechos y mecanismos para ejercerlos.

ARMENIA 20 DE JULIO DE 2023 - JUNTA DIRECTIVA SUTEQ

Vivian Charlot Bernal Saba
Presidenta

Héctor Elías Leal Arango
Fiscal

Jameson Leonardo Jiménez G
Secretaría de la mujer

Joaquín Barón Plata
Vicepresidente

Hernán Javier Álzate Ortiz
Secretaría de seguridad social

Fredy Alexander Betancourth B.
Secretaría de prensa